

L'Office des Monuments et Sites historiques de Matanzas reconnaît les valeurs historiques et culturelles d'une zone de Varadero



Matanzas, 9 sept (RHC)-. L'Office des Monuments et Sites historiques dans la province de Matanzas a décidé de reconnaître les valeurs historiques et culturelles d'une zone urbaine de la station balnéaire de Varadero.

Mayra Hernandez de Leon, directrice de l'Office des Monuments de cette province, a précisé que la déclaration officielle aura lieu le 24 septembre dans le cadre d'une rencontre nationale de muséologie et société qui réunira des architectes, des chercheurs et des historiens cubains au centre des conventions « Plaza América » de Varadero.

Cette décision est l'aboutissement d'une recherche entamée en 2012 par une équipe multidisciplinaire, recherche qui a eu pour but de répertorier les valeurs des immeubles, de l'environnement et des paysages de ce village balnéaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/68505-loffice-des-monuments-et-sites-historiques-de-matanzas-reconnait-les-valeurs-historiques-et-culturelles-dune-zone-de-varadero>



Radio Habana Cuba